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Botucatu, 09 de junho de 2022.

Exmo. Sr. Doutor

RODRIGO RODRIGUES (PALHINHA)

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

Rodrigo Colauto Taborda, Secretário Municipal de Infraestrutura,
vem, perante Vossa Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento n.º 339, aprovado
em Sessão Ordinária de 23/05/2022, da lavra dos Excelentíssimos Senhores Vereadores
Antonio Carlos Vaz de Almeida (Cula), Cláudia Maria Gabriel, Elias Marcelo Sleiman, Erika
Cristina Liao Tiago (Erika da Liga do Bem), Laudo Gomes da Silva (Sargento Laudo), Luiz
Aurélio Pagani (Lelo Pagani), Rodrigo Rodrigues (Palhinha) e Roseli Antunes da Silva Ielo,
através do qual solicitam “realizarem estudos, cada um em sua área de competência, com
objetivo de implantar ciclovias de lazer em nosso município, bem como disponibilizar o uso
de tais dispositivos aos domingos e feriados”, esclarecer o que segue:

Informamos que entendemos a importância e relevância da matéria
abordada pelos nobres vereadores autores, e nos colocamos à disposição para contribuir no
que estiver ao nosso alcance. Neste sentido deve-se dizer que a Secretaria Municipal de
Infraestrutura se encontra à disposição para o agendamento de uma reunião que possa
envolver a Secretaria Municipal de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, Secretaria
Adjunta de Mobilidade Urbana, Secretaria Municipal de Segurança, Secretaria Municipal de
Participação Popular e Comunicação, Secretaria Municipal de Governo, Procuradoria Geral
do Município, representante da Polícia Militar do Estado de São Paulo, representantes da
população municipal que sejam usuários das ciclovias, praticantes de ciclismo e outras
atividades esportivas e de lazer ao ar livre, os nobres vereadores autores deste requerimento, e
demais vereadores desta ilustre Casa de Leis, assim como, representantes de outras
instituições que possam agregar ao debate conceitos, ideias, valores e ponderações, que
permitam iniciarmos um raciocínio em comum sobre esta complexa questão.

Sem mais, aproveitamos o ensejo para renovar nossos votos de
elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

RODRIGO COLAUTO TABORDA
Secretário Municipal de Infraestrutura
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